

viernes 7 de agosto de 2015

El patio claustral del Ayuntamiento de Antequera acoge hasta el mes de septiembre la muestra escultórica de arte contemporáneo "Tavrvs"

El patio claustral del Ayuntamiento de Antequera acoge hasta el mes de septiembre la muestra escultórica de arte contemporáneo "Tavrvs"

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrían, han inaugurado en la mañana de hoy la exposición de escultura contemporánea "Tavrvs", muestra que experimenta una particular y singular visión del mundo del toro a través de seis piezas como seis son los toros a lidiar en los festejos taurinos. El acto ha contado con la presencia del gerente de Fusión Internacional por la Tauromaquia (FIT), Juan Carlos Estrada, y los responsables de la empresa archidonesa Piedramol Art responsable del diseño y ejecución de las piezas expuestas, Francisco Casado y Tomás Balita.



Esta exposición puede contemplarse desde hoy y hasta el próximo mes de septiembre inclusive en el patio principal del Ayuntamiento de Antequera en calle Infante Don Fernando, sirviendo como preámbulo cultural al desarrollo de la Feria Taurina que este año tendrá lugar los días 22 y 23 de agosto contando con la presencia de las máximas figuras del toreo y el rejoneo. Belleza, originalidad y singularidad se dan cita en las seis piezas expuestas, con sobrenombres relacionados con el mundo del toro y la Fiesta Nacional tales como Bravío, Casto, Cárdeno, Mansvm, Tienta o Tavrvs; esta última fue la obra con la que se inició la serie a principios de año y que además cabe destacar que ha sido seleccionado para un destacado galardón por el Museo Nacional Reina Sofía. La exposición ha sido promovida por la FIT en colaboración con el Área de Cultura y Ferias



del Ayuntamiento de Antequera y la propia empresa Piedramol Art.

